

科学の甲子園全国大会

科学の甲子園全国大会に出場しました。



実技協議①終了後の様子



実技協議③実施前の様子



出場メンバー 8人



スワップミートにて
各都道府県の代表校との交流



フェアウェルパーティーにて
お世話になった小野先生と



「車座ふるさとトーク」にて
藤井文部科学副大臣と

期 日	平成 27 年 3 月 20 日(金)～23 日(月)
会 場	つくば国際会議場 つくばカピオ
参 加	1 学年 2 名、2 学年 6 名
参加資格獲得	科学の甲子園群馬県予選（平成 26 年 11 月 8 日実施）において優勝

説明：

第 4 回科学の甲子園全国大会に参加してきました。

科学の甲子園は、各都道府県の予選を勝ち抜いた代表チームが、筆記競技、実技競技（3種）を行うもので、今回で4回目の開催となりました。本校は、平成23年度の第1回大会に続き、2回目の出場でした。参加生徒の8割ほどが男子の中、女子単独チームは本校だけということで、かなりの注目を浴びました。

残念ながら思い通りの成績は残すことができませんでしたが、競技前の「スワップミート」や、競技後の「フェアウェルパーティー」で、他のチームと交流を深めることができました。

また、藤井文部科学副大臣との「車座ふるさとトーク」にも代表2名が参加し、日本の科学教育に関する意見交換を行いました。

以下、参加生徒の感想の一部を掲載します。

○参加する前はすごく不安だったけれど、あっという間の4日間で、とても多くのことを学びました。

○前女チームの一員として参加することができて、本当に幸せでした。

○他のチームとも交流できたことは、とても貴重な体験となりました。

○事前に何度も繰り返して練習を行っておけば、本番では自信をもって取り組めると反省しました。

